

# 1 年学年だより

安宅中学校 1 年学年だより  
No.12 2021.10

## 秋の遠足！

10月19日（火）に遠足が行われました。今回、事前に遠足のしおりや課題などを配布し、当日も感想入力、写真撮影などを行うというタブレットを活用しての遠足でした。遠足先の那谷工場、那谷寺、山中では撮った写真を友達に見せ合いながら、楽しそうにしている姿が印象的でした。山中健民体育館では、リーダー一会在中心となってレクレーションを行い、クラスの絆がさらに深まりました。

生徒が作成した遠足報告書には、遠足で訪れた栢野の大杉の写真に添えて、想像以上に大きくて驚いた、自然の偉大さを感じたなどの感想が多くあり、遠足を通して自然に親しむことができました。

### ○那谷工場



木のくずは牧場やバスの燃料に使われていると分かった。木のくずのにおいがミントみたいでとてもいい匂いがした。木の断面にある丸一つで木の年齢がわかると知った。(丸一つで一歳) 思っていたよりもいろんな木がビックリした。小松にある木も那谷工場にあると知った。

那谷工場では木がたくさんありました。木の繊維やきれいになるためにたくさんの工程がされているのだと知りました。また木はすごくいい香りがしました。

思っていたより木が多く使われていてびっくりしました。元々結構太い木だったのに、いろんな機械を通してきれいな形になっている工程を見ることができて少し興味がわきました。

たくさんの木があって、それぞれ住宅用になったり、チップとして燃料になったりと、たくさんの木の使い方を学びました。一番驚いたのはチップにするところにあった木が一年間かけて乾燥しているところと、重さが合わせて7000トンあるところでした。

### ○那谷寺



大きな木やきれいな風景を見ることができてよかったです。また、寺や三重塔は、迫力があり歴史を感じました。自然にふれ合うことはなかなかない機会なので来てよかったです。

自然がたくさんあって綺麗だった。特に入口の門が迫力があってすごかった。他にも、お地蔵さんだったりいろんな建造物があって見ていてとても楽しく自然に親しむことができたと思った。

那谷寺には、たくさんの木があって美しい紅葉が見られました。中でも、高い展望台から見る景色がとてもきれいでした。階段を上るには体力を使ったけど、登り切った時の達成感と、上から見る紅葉がとてもきれいだったのでよかったです。

那谷寺を散策して、那谷寺は、自然が豊かで生き物がいっぱいいました。そして伝統的なお寺があり、すごく大切な場所なんだなと思いました。

### ○山中健民体育館



## ○栢野の大杉



今まで見てきた中で1番大きかったです。皮がゴツゴツしていて昔からあるのだなと思いました。ずっと昔からあるのだと思いました。大杉を見てすごいと思いました。雨や風に負けずに2400年間過ごしてきたと思いました。

まだ私も生まれていないときもじつとちょっとずつ育っていて、それが2400年も続いていてすごいなあと思います。いろいろ時代がかわって行くけど、木は変わらず2400年前も今もかわらず生きていることがびっくりしました。

木がすごく大きくておどろきました。雨や風にもまけずに強く生きてたくましいと思います。また、雄大で歴史ある木はすごく立派でした。私たちは、この歴史ある木をまもっていき、私たちの次の世代に受け継いでいくことの大切さがわかりました。大杉の他にも小松市、石川県のもを大切にしていきたいです。

僕は触ってみて、ここじゃないけど、大きな木を触ったことがあってどっちも歴史を感じました。音を聞いた友達は聞こえた人と聞こえない人がいて、大事にしなきゃいけないと思いました。

## ○山中散策

